



No hubo omisión en Morena por queja de Ebrard: TEPJF

TEPJF DECLARA QUE NO HUBO OMISIÓN EN MORENA POR QUEJA DE EBRARD

Por Redacción / *El Independiente*

En la sesión de ayer, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que no hubo omisión por parte de la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena en contra de Marcelo Ebrard por la impugnación que presentó respecto a la encuesta que se realizó para definir la candidatura presidencial de dicho partido.

Al declarar inexistente la omisión por parte de Morena, el TEPJF también pidió al partido que acelere el fallo respecto al recurso del ex-canciller, quien en su queja ante el Tribunal alegaba, precisamente, que la comisión morenista no había dado entrada a su alegato.

Así, será esta instancia partidista la que determine la validez o rechace alguna irregularidad en el proceso interno para elegir al candidato presidencial de Morena y aliados.

Mientras tanto, militantes morenistas han interpuesto varias denuncias precisamente ante la Comisión de Honestidad y Justicia en las que se acusa a Marcelo Ebrard de violentar los estatutos del partido, de incurrir en irregularidades durante el proceso interno y hasta de calumnias contra de compañeros de partido y de dañar la imagen del mismo.

Estas denuncias también incluyen a colaboradores del aspirante morenista.

Pero la Comisión ha desechado estas denuncias argumentando que no cuentan con el debido soporte legal o que no son competen-

cia del Partido, pues en algunos casos se acusa a Ebrard y colaboradores de violar la Constitución.

DIPUTADOS AFINES A EBRARD SE MUEVEN

En donde se sigue manteniendo la atención a lo que sucederá con la impugnación de Marcelo Ebrard, es en la Cámara de Diputados en donde los legisladores afines a su causa recibieron el apoyo de diputados cercanos a Ricardo Monreal.

El objetivo es influir en el presupuesto 2024, en el cual buscan reasignar 50 mil millones de pesos.

La diputada Selena Ávila aclaró que el grupo ebrardista no es traidor ni rebelde, sino que buscan sacar el mejor paquete económico de la negociación.

"Apelo a la sensibilidad de la Secretaría de Hacienda que entiende que en una República con división de poderes tiene que haber mecanismo de control político. Nuestra facultad es ejercer el cargo y ¿para qué estamos? No podemos reducirnos a ser 'macetas' de Palacio (Nacional). Tenemos que trabajar, robustecer e ir juntos para sacar el mejor Paquete Económico de la historia del sexenio. No es un acto de rebeldía", señaló la diputada.

Pero también se dio a conocer que cerca de una veintena de diputados afines al ex-canciller abandonaron al grupo, algo que se da en el contexto de la reunión que sostuvieron con Claudia Sheinbaum.